

# 第29回 全国高等学校 選抜オーケストラフェスタ

令和4年12月26日（月）

オーケストラ部は東京都日本青年館で行われた「全国高等学校選抜オーケストラフェスタ」に参加しました。この大会は、全国から集まった高校生の演奏を鑑賞し、メッセージカードによってお互いの努力を認め合うことを趣旨として毎年開催されています。昨年度までの2年間は新型コロナウイルス感染症対策のため動画撮影での参加でしたが、今回は3年ぶりに日本青年館のホールで音を響かせることが出来ました。他校の100名近くによるダイナミックな演奏に圧倒されながらも、南高オケらしい丁寧かつ迫力のある演奏をすることが出来ました。演奏した曲は、おなじみの「ブラームス作曲ハンガリー舞曲第1番5番6番」で、会場の皆さんに体でリズムを取りながら楽しんでいただけました。食事の際の黙食や座席の消毒など、新型コロナウイルス感染症対策を徹底し、日頃の練習の成果を存分に発揮することが出来ました。



ヴィオラ2年生



ヴァイオリン1年生



コンサートミストレス



ヴァイオリン2年生



チェロ



ヴィオラ1年生



フルート



トロンボーン



オーボエ



ホルン



消毒と黙食を徹底して  
みんなでおいしく  
食事をしました。



本番の大成功を富士山に願う



ビルの谷間からのスカイツリー

【中学生の皆さんへ】

大垣南高校オーケストラ部は、1年生14名2年生14名の計28名で活動しています。吹奏楽とは異なり、ヴァイオリン、ヴィオラ、チェロという弦楽器があることがオーケストラの特徴です。オーケストラ部は、岐阜県内には大垣南高校にしかありません。弦楽器はほとんどが初心者です。管楽器はソロが多く美しい音色を奏でます。1曲の中でもいろいろな楽器が活躍し、私たちはお互いを尊重しながら練習を積み重ねています。中学生の皆さん！ぜひ私たちと一緒にオーケストラで演奏しませんか？